

Datum: 16.04.2018

SÜDKURIER

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG IN BADEN-WÜRTTEMBERG

Ausgabe Konstanz

Südkurier
78420 Konstanz
0049- 75 31/ 999-0
www.suedkurier.de

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 17'408
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 18
Fläche: 9'523 mm²

Auftrag: 3008630
Themen-Nr.: 038.058

Referenz: 69259420
Ausschnitt Seite: 1/1



Musik zur eigenen Ausstellung

Die neugegründete Band **Die Hunde** hat die Ausstellungsintervention „Am eigenen Leib“ im Kunstraum Kreuzlingen eröffnet – mit den Konstanzer Künstlern Jeremias Heppeler am Mikrofon und Boris Petrovsky am Schlagzeug. Nicht zu sehen ist Christof Heppeler an der Soundmaschine. Die Ausstellung ist von Jeremias Heppeler und die zentralen Motive sind „Überschuss“ und „Überflut“. BILD: PRIVAT